Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 34 m2
Référence 85013244
Prix 445 000 €

Paris 18Eme
Appartement a vendre (75018)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au sein d'une rue piétonne du quartiers des Abbesses, et au 4éme étage d'un bel
immeuble en pierre de taille, charmant appartement lumineux et sans perte

d'espace.Ce bien, au charme montmartrois, se compose : d'un beau séjour avec

cuisine ouverte meublée et équipée, d'une chambre, d'un grand dressing sépare,
d'une salle de bains avec toilettes.Eléments décoratifs d'origine préservés (parquet,
moulures...), lumiere et charme, au cceur d'un quartier vivant et commercant.Une
cave complete ce bien.Immeuble avec gardien. Honoraires a la charge du vendeur

- Nombre de lots dans la copropriété: 33 - ...

On a pedestrian street in the Abbesses neighbourhood, this charming apartment is
filled with light and maximises the space on the 4th floor of a beautiful dressed
stone building.All the charm of the Montmartre district. Floor plan: good-sized living
room with open fitted and equipped kitchen, one bedroom, large walk-in wardrobe,
and shower room with toilet.Preserved original decorative features (parquet
flooring, mouldings, etc.), light and charm at the heart of a vibrant shopping
district.Cellar also included.Building with concierge. Fees payable by the seller -

Number of lots in the ...

BARNES MARTYRS
89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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